

juin 2018

ACTUALITÉS

Provence



A Gardanne



L'atelier « Les mots magiques », à Gardanne, a réuni six enfants le samedi 12 mai 2018.

Quand j'ai fermé les yeux ça m'a apaisée, je me suis détendue, j'ai pensé à des choses bien, ça m'a aidée à me concentrer. J'aimerais bien revenir à l'atelier de la plume pour refaire ce que j'ai fait et revivre ça.

Mellina (9 ans)

Je me suis détendue, c'était bien du début à la fin comme d'habitude. Je suis maintenant calme.

Angéline (12 ans)

J'aimais, c'était trop bien, j'aimerais revenir, j'ai aimé dessiner. Quand j'ai fermé les yeux, j'étais très bien dans ma vie.

Nahel (7 ans)

J'ai senti le calme ça m'a fait du bien. J'aime bien parce que c'est un endroit où on est dans le calme et j'aimerais bien revenir.

Elsa (7 ans)

Chaque fois que je viens à l'atelier ça me détend, ça me calme. J'aime bien aussi dessiner et écrire.

Léonie (8 ans)



A Venelles

Un atelier d'écriture spontanée a eu lieu à Venelles samedi 21 avril 2018. Voici les impressions de quelques participants :



J'ai vécu cet atelier différemment, j'ai abordé une nouvelle façon d'écrire. Alia, telle une muse, nous insuffle l'inspiration en suivant un fil conducteur qui nous mène au cœur de nous-même et reflète ce que nous sommes sur l'instant. Écrivain en herbe pour quelques heures, on se découvre un talent créateur.

Agnès-Marie

*Gouttes d'encre qui libèrent et caressent à la beauté du vivant.
Intérieur, extérieur, nous suivons le rythme des marées.
Des liens se tissent et se détissent, la lumière nous inonde.
Nous sommes bien vivants !*

Julia



J'ai apprécié tout ce que j'ai vécu dans cet atelier. Je ne peux pas décrire tout ce que j'ai ressenti, parce que c'était tout à fait différent des autres fois. Dans l'ensemble, je peux dire que je suis très contente d'être venue et d'avoir participé à cet atelier avec toutes les personnes présentes.

Anne-Marie

Un second atelier s'est déroulé le 26 mai 2018 à Venelles ; vous trouverez les conclusions des participants dans les Actualités de juillet.

A Eguilles

Mardi 22 mai 2018, Alia a animé un atelier dans une école maternelle d'Eguilles. Voici quelques mots d'enfants :

J'ai entendu la musique qui venait du cœur, elle était très belle.

M. (6 ans)

La Vie, elle m'a dit que si j'étais sage, je pourrai aller chez elle et si je ne suis pas sage, je pourrai pas y aller.

T. (6 ans)

J'ai entendu par mon cœur. C'était bien.

A. (5 ans)

J'ai eu une autre musique, très très belle. Il y avait aussi le vent qui chantait. Il m'a dit que je devais être sage et de plus en plus sage.

I. (6 ans)

Mon cœur a rayonné une lumière d'étincelle. J'ai rien vu, j'ai juste senti.

L. (6 ans)

La Vie, elle m'a dit qu'il fallait pas que je l'oublie. Ça m'a fait du bien.

C. (6 ans)



Ça m'a fait du bien parce que, quand j'écoute mon cœur, ça me fait du bien.

L. (6 ans)



A Aix-en-Provence

Un cycle d'ateliers d'écriture spontanée est programmé en mai et juin au Jas de Bouffan à Aix-en-Provence, avec l'Association des Travailleurs Maghrébins de France. Les premiers ateliers ont eu lieu les jeudis 24 et 31 mai. Vous trouverez des conclusions de participants dans les Actualités de juillet.

PROCHAINS ATELIERS D'ECRITURE SPONTANEE

A GARDANNE

Pour les enfants de 5 à 11 ans
samedi 9 juin 2018

A VENELLES

Pour les adultes
samedi 16 juin 2018

A AIX-EN-PROVENCE

Pour les adultes
jeudi 7 juin 2018

Limousin-Auvergne



A Vichy

Des ateliers d'écriture spontanée se tiendront à la Médiathèque Universitaire de l'Orangerie, à Vichy, jeudi 21 juin, jeudi 26 juillet et mardi 7 août 2018, en lien avec le CAVILAM Alliance française (Centre d'approches vivantes des langues et des médias).

A Mérinchal

SUR LE CHEMIN – Spectacle des ateliers créatifs



Dimanche 24 juin 2018 à 16h

Quand on passe le portail magique ou quand on ferme les yeux, on découvre d'étonnants paysages. Les enfants des Ateliers créatifs vous invitent à voyager à la découverte de leur monde intérieur. Un spectacle poétique et vivifiant.

Tout au long de l'année, des enfants de 7 à 14 ans ont participé à des ateliers organisés par les associations Les ateliers de la plume et Hélios. Au fil des ateliers d'écriture spontanée, les jeunes ont pu explorer leur source de créativité et écrire les textes qui vous seront présentés.

Pour réserver : contacter le théâtre Hélios au 05 55 66 10 78, ou sur le site www.theatrehelios.fr.

Séjour CAPTER LA LUMIERE

Des ateliers d'écriture spontanée pour enfants et adolescents auront lieu dans le cadre du séjour « Capter la lumière », organisé par le Théâtre Hélios et l'association Planète Loisirs Animation, du lundi 16 au vendredi 20 juillet 2018, à la ferme des Soleils (hébergement en camping et repas au restaurant). Des ateliers de

photographie et de théâtre seront également proposés aux jeunes lors de ce séjour. Ces ateliers déboucheront sur la création d'un spectacle présenté le vendredi après-midi au théâtre Hélios.

Renseignements : 05 55 66 10 78 - association.helios@orange.fr

Des ateliers d'écriture spontanée pour enfants auront également lieu à Marlanges durant la semaine du samedi 21 au samedi 28 juillet 2018, le matin. Pour plus d'informations, vous pouvez nous contacter.



PROCHAINS ATELIERS D'ECRITURE SPONTANEE A MERINCHAL

Pour les enfants de 7 à 14 ans
Du lundi 16 au vendredi 20 juillet 2018
Du samedi 21 au samedi 28 juillet 2018

Pour les adultes
samedi 23 juin 2018 (10h-18h)
dimanche 24 juin 2018 (10h-13h)
dimanche 15 et dimanche 29 juillet 2018 (10h-18h)
samedi 11 et dimanche 12 août 2018 (10h-18h)

Pour tous les ateliers d'écriture spontanée

Consultez le [Calendrier](#)

LES ATELIERS SE DÉPLACENT

Vous souhaitez qu'un Atelier d'écriture spontanée soit organisé dans votre ville ou votre région, contactez-nous au 06 78 58 06 91

contact@lesateliersdelaplume.fr
www.lesateliersdelaplume.fr

